

NEWSLETTER N°1



Boniour à tous.

Le Henkel Grand Chelem approche à grand pas... Du 16 au 22 juin le Champ de Mars se transformera : en une plage immense pour accueillir les meilleurs joueurs et joueuses du monde : 250 sportifs représentant 40 nations et pour tous un seul objectif : se qualifier aux Jeux Olympiques de Pékin.

Le Henkel Grand Chelem c'est :

- Henkel partenaire titre depuis 2005
- Entrée gratuite pour tous
- Compétition: Hommes & Femmes
- Plus de 200 matches
- Horaires : 9h-20h
- Price money total: 600 000 US\$
- 1 stade central de 6 000 places
- 6 terrains annexes
- 4 terrains d'initiation FFVB
- Sable : 3 500 tonnes
- 1 tribune VIP de 500 places
- 1 village VIP de 3 000m2 - 1 village Public de 5 000m2

Plan du site

Fabrice GUEZ, responsable logistiques MCO explique les diverses sports, nous modifications apportées au site du Henkel Grand Chelem:

Le Club Entreprises sera désormais à l'arrière de la tribune VIP afin de créer une unité d'accueil pour nos VIP officiels, partenaires, sponsors et leurs clients. Cet espace sera autour de la statut du Maréchal Joffre .



L'espace dédié aux joueurs sera repositionné au coeur de l'événement, équidistance des terrains annexes et du central.

L'emplacement abrite les vestiaires, la zone de repos, le médical,... Les arbitres, juges de ligne et ramasseurs de balles seront également présents dans cette zone.

Ces deux zones, VIP et sportive, seront des zones réservées pour des raisons de sécurité. Néanmoins, il est important de souligner que tout au long du Henkel Grand Chelem, le village qui comprend les 6 terrains annexes, un restaurant, un bar, de nombreuses animations gratuites, des terrains d'initiation FFVB... est libre d'accès. C'est une particularités du beach volley: créer une ambiance conviviale où visiteurs, spectateurs, athlètes déambulent librement sur le site.

La France aux JO... ?



côté des équipes Du françaises, il y a de grandes chances de voir au moins une paire représentée les couleurs nationales aux JO. Morgane Faure et Virginie Sarpaux sont actuellement les seules à être

virtuellement qualifiées. Chez les hommes tout est encore possible pour les équipes Deulofeu-Salvetti et Dugrip-Galiano et les frères Cès.

De nombreuses animations gratuites



Dans le village, l'heure sera au défi : Henkel et ses proposeront au marques public animations des dignes des plus grands athlètes : mesurer sa rapidité : et son agilité avec Pattex et l Rubson; comme tout grand

sportif, les visiteurs apprendront à prendre soin de leur santé avec l'animation proposée par Le Chat. Enfin, après leur une journée bien remplie, ils pourront se ressourcer dans l'espace fraîcheur Fa et savourer l'arrivée de l'été au Henkel café l

Durant toute la semaine, les visiteurs pourront aussi s'initier au Beach-volley (4 terrains d'initiation ouverts à tous) accompagnés des professionnels de la Fédération.

Si Henkel et le Beach-volley offrent au public parisien une semaine sportive, c'est aussi la proximité et la convivialité, qui seront les points forts de l'événement : les joueurs, le sport et les marques viendront à la



rencontre des parisiens pour des moments forts en émotion!

Qualifications : en route pour Pékin

Cette année l'enjeu de la compétition du Henkel Grand Chelem sera encore plus élevé : la qualification aux Jeux Olympiques de Pékin. Pour aller aux Jeux, il faut intégrer les 24 meilleures équipes mondiales, à raison de deux maximum par pays et par sexe.

Ce sont les huit meilleurs résultats (parmi les tournois du circuit mondial le Swatch FIVB World Tour) obtenus entre le 1er janvier 2007 et le 20 juillet 2008 qui sont pris en compte.

Ainsi, à moins de deux mois des Jeux, Paris est une étape primordiale pour les joueurs et les joueuses qui rêvent de médailles olympiques.

La cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques : de Pékin est prévue le vendredi 8 août 2008, les : matches de beach volley démarreront le samedi : 9 août jusqu'au 22 août au Parc Chaoyang.

INTERVIEW VIRGINIE SARPAUX



difficile?

Vous êtes actuellement la seule paire française à figurer au classement provisoire pour les qualifications aux Jeux Olympiques, quelles sont vos impressions? C'est génial! C'est la récompense de notre travail et c'est très valorisant pour nous.

Mais rien n'est encore joué, il faut qu'on fasse encore une ou deux performances. pour être assurées d'être dans le classement. Ce serait bien aussi qu'on puisse partager cette expérience avec d'autres équipes françaises puisque chaque pays a le droit d'avoir 2 équipes féminines et 2 masculines.

Quelle est votre stratégie pour vous qualifier définitivement aux JO?

Sur les 10 tournois qu'il nous restent, il faut qu'on finisse au moins 2 fois 9^{ème} pour être sûre d'aller aux JO. Mais si ce n'est pas le cas et que le classement ne bouge pas on y va quand même...

Quels sont les concurrents que vous craignez le plus?

Par rapport au niveau les trois premières du classement (les brésiliennes, américaines et chinoises), elles règnent sur les terrains. Mais on est surtout en concurrence avec les filles qui sont devant et derrière nous, chacune défend sa place pour les JO.

Sur quels points mettez vous l'accent lors de vos entrainements? Actuellement, on travaille beaucoup le collectif, les situations réelles de matches. On met en pratique tout

ce qu'on a vu durant nos entrainements. Plus généralement j'ai arrêté la filière traditionnelle de musculation, je pratique le yoga à la place, ce qui me permet de me renforcer de l'intérieur et me convient mieux.

Vous voyagez beaucoup pour participer aux tournois, ou même pour vous entrainer, ce rythme est

On fait quasiment le tour du monde pour participer aux tournois du World Tour. C'est une saison longue, fatigante, on subit des décalages horaires très important. Mais c'est une habitude à prendre. J'essaie aussi de m'accorder des temps de repos pour faire du tourisme, visiter les musées, me perdre dans la ville, découvrir la culture du pays. Pour nos entrainements on se déplace beaucoup aussi. Le beach l volley commence à émerger en France et en allant dans d'autres pays on peut bénéficier des infrastructures et c'est aussi un moyen de rencontrer et d'échanger avec d'autres équipes. C'est bénéfique pour tout le monde! Nous sommes de vrais beach trotters.

Comment a évolué votre paire avec Morgane FAURE?

On a beaucoup travaillé sur la communication et c'est devenue notre mode de fonctionnement. On

s'entend très bien et on s'apporte sur énormément de points.

En dehors du beach volley vous faites quoi? Je ne travaille pas, c'est compliqué de concilier une vie professionnelle avec le beach. Mais je suis une l passionnée d'art, j'ai d'ailleurs une licence d'art. Plus tard j'aimerais créer un atelier de création avec un salon de thé, quelque chose de convivial. Sinon, je tricote, peins, je joue de la guitare, je jardine,...Je suis

une manuelle, j'ai besoin de ces activité pour me ressourcer. Quelle est votre philosophie du beach?

C'est la même que celle que j'ai dans la vie, vivre de ses passions.